



**4 Pièces**

**106 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIBA1186**

**1 470 000 €**

**Arcachon**

Appartement à vendre (33120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur de la Résidence Privilège, adresse recherchée d'Arcachon, cet appartement en rez-de-chaussée offre un cadre de vie alliant confort, élégance et praticité. Le bien se compose d'un grand salon, d'une terrasse et d'un jardin orientés vers la mer, offrant une vue exceptionnelle sur le bassin, la plage et les cabanes Tchanquées. Cet espace de vie généreux est idéal pour partager des moments de convivialité tout en profitant du panorama. L'espace nuit, également agrémenté d'un jardin paysager, comprend trois chambres spacieuses, chacune disposant de sa propre salle d'eau, pour un confort ...

At the heart of the Privilège Residence, a sought-after address in Arcachon, this ground-floor apartment offers a lifestyle combining comfort, elegance, and practicality. The property comprises a spacious living room, a terrace, and a garden facing the sea, with exceptional views of the bay, the beach, and the iconic Tchanquées cabins. This generous living area is perfect for enjoying convivial moments while admiring the stunning panorama. The sleeping area, which also features a landscaped garden, includes three large bedrooms, each with its own en-suite bathroom, ensuring optimal comfort and ...

## **MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON**

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

